



Le Journal de l' Etoile.

中 1 校外学習

僕たちは、校外学習で千葉県富津市のマザー牧場に行って来ました。雨予報で天気が心配でしたが当日は曇りだったのでウォークラリー、バーベキューを十分に楽しむことが出来ました。

午前中はグループに分かれてのウォークラリーに挑戦しました。園内は広く、なれない地図を見ながらの移動に苦戦し、時間内に問題を全て解けたチームはいませんでした。グループのメンバーで協力して活動することが出来ました。昼食はバーベキューを班のみんなで楽しく食べる事が出来ました。マザー牧場のご飯はとても美味しく、何杯もお代わりしました。

午後は約 1 時間ぐらい自由時間があり、各自でマザー牧場内の興味のある場所を自由に散策することができました。馬への餌やりなどをしている人もいましたが、僕はお土産コーナーで 1 時間お小遣い 1000 円の使い道に色々悩んで過ごしました。僕はチーズタルトという商品を買いましたが、この商品は 1000 円ぴったりなのでよい買い物できたと思います。マザー牧場はソフトクリームも絶品でした。

この校外学習で仲間と協力して楽しく活動ができ、友達との仲を深められました。(中 1 T.Y)

